

08. 08.2025

Seite 1 von 2

Vollausbau der Wielandstraße: Bauarbeiten verlängern sich bis auf Weiteres

- **Umleitungen und Sperrung der Wielandstraße bleiben vorerst bestehen**
- **Erste Meilensteine des Projekts erreicht: Fernwärmeleitung in Betrieb und Verteilerleitung für Trinkwasser fertiggestellt**
- **Wielandstraße erhält neue Optik**

Die ursprünglich für Ende Juli 2025 geplanten Arbeiten in der Wielandstraße werden erweitert. Im Rahmen des Projekts sollten zunächst mehrere Gebäude an das MVV-Fernwärmenetz angeschlossen und gleichzeitig Wasserleitungen saniert werden. Nach Rücksprache mit der Gemeinde Brühl und einer örtlichen Begutachtung wurde jedoch entschieden, die Wielandstraße umfassend zu erneuern.

Maßnahmen und Umfang

Der Vollausbau der Wielandstraße umfasst folgende Bereiche: Kreuzungsbereich Wielandstraße/Gartenstraße bis Kreuzungsbereich Wielandstraße/Staufferstraße sowie einen Teilabschnitt von der Staufferstraße/Wielandstraße bis zum Gelände des Sportvereins „Rohrhof e.V.“

Einschränkungen während der Bauzeit

Die Bauarbeiten bringen weiterhin Einschränkungen für Anwohner und Verkehrsteilnehmer mit sich:

- **Straßensperrung:** Die Wielandstraße bleibt bis auf Weiteres gesperrt.
- **Umleitung:** Eine ausgeschilderte Umleitung über die Lenau- und Voßstraße bleibt für PKW und LKW nutzbar.
- **Zugang für Radfahrer und Fußgänger:** Radfahrer und Fußgänger können die Baustelle weiterhin passieren.

Baufortschritt und Ausblick

Die ersten Meilensteine des Projekts sind erreicht: Die Fernwärmeleitung wurde am **28. Juli 2025** erfolgreich in Betrieb genommen. Die Verteilerleitung für Wasser ist ebenfalls fertiggestellt, sodass sie zeitnah in das Trinkwassernetz eingebunden werden kann.

Nach Abschluss der Bauarbeiten wird die Wielandstraße in einer neuen Optik erscheinen und den Anwohnerinnen und Anwohnern sowie Verkehrsteilnehmern wieder uneingeschränkt zur Verfügung stehen.

Die Gemeinde Brühl und die beteiligten Projektpartner MVV Netze GmbH und die Bauunternehmung Sax + Klee danken allen Anwohnern und Verkehrsteilnehmern für ihre Geduld und ihr Verständnis während der Bauzeit.

Für Fragen und Anregungen ist MVV jederzeit per Mail an kundenservice-ma@mvv-netze.de zu erreichen.

MVV Netze im Porträt

Die MVV Netze GmbH – ein Tochterunternehmen des börsennotierten Mannheimer Energieversorgers MVV Energie AG – plant, baut und betreibt die Energienetze, das Wassernetz und die Wasserwerke in Mannheim sowie in angrenzenden Gemeinden. Darüber hinaus erbringt MVV Netze passgenaue und innovative Lösungen aus dem gesamten Leistungsspektrum der Netzdienstleistungen für Partnerunternehmen und Kunden.

Die rund 600 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der MVV Netze sorgen mit hoher Kompetenz für einen nachhaltigen Betrieb der Netzinfrastruktur und schaffen somit die wesentliche Grundlage für eine zuverlässige Versorgung mit Strom, Fernwärme, Gas und Wasser.